

soin. La salle générale d'attente surtout ressemble plus à l'étable d'Augias qu'à une salle destinée à des voyageurs. Non seulement est-elle d'une saleté écoeurante, mais la puanteur qui s'en exhale a un terrible effet sur un nez canadien, si elle est inoffensive à un Blue Nose. Où est l'Hercule qui voudra nettoyer cette salle ?

De la station, il y a un embranchement de l'Intercolonial qui transporte au quai de l'est les voyageurs et surtout les marchandises : la distance n'est que d'un demi-mille à peu près. C'est là que nous devons, le lendemain matin, prendre le bateau l'Amiral. Ce vapeur, très fort, très élégant et fort bien tenu, fait le trajet de Campbellton au